

## Rückschau Besichtigung der Firma HAUX-LIFE-SUPPORT

Am Dienstag, den 13. Mai 2025 um 17:00 Uhr haben sich 12 KollegInnen und Gäste in der Repsoldstraße 7 in Cuxhaven eingefunden, um die Firma „HAUX-LIFE-SUPPORT“ zu besichtigen. Der Werksleiter Michael Strähnz, wurde von Rainer Boeth, dem IVC-Organisator, begrüßt und begann anschließend mit der gut 90 Minuten währenden Führung.



**HAUX-LIFE-SUPPORT GmbH Werk Cuxhaven** ist eine Tochter der HAUX-LIFE-SUPPORT GmbH Karlsbad und ein international sehr erfolgreich operierendes mittelständisches Medizintechnik-Unternehmen in der Herstellung von Druckkammersystemen für die Bereiche Medizintechnik, Pilotentraining, Tauchtechnik, Tunnelbau und U-Bootbau. Der Cuxhavener Teil entstand aus der Insolvenz der Fa. Hebold und konnte seinerzeit nahtlos mit dem wichtigen Produktionsteil der Kammerherstellung eingegliedert werden. Hierzu entstand im Jahr 2011 das heutige Produktionswerk auf der grünen Wiese in Cuxhaven. Die Internetseite des Unternehmens ist <https://hauxlifesupport.de>. Hier wird man über den Stand der Unternehmensaktivitäten umfassend informiert.



Die Führung umfasste auch den Verwaltungs- und Planungsteil, in dem mit moderner Betriebs- und Produktionssoftware gearbeitet wird. Einblick wurde uns in den großen Herstellungsbereich, der beeindruckend großen Sandstrahlhalle sowie der Lackierhalle in denen selbst LKW-große Bauteile Platz finden, gegeben. Druckkammern werden aus viele Zentimeter dicken und damit sehr schweren Stahlplatten hergestellt, die entrostet und im Anschluss eben auch zu lackieren sind. Die Endmontage erfolgt nachgelagert in Karlsbad. Im Cuxhavener Werk können auch große Bauteile, wenn nötig sogar aus einem Stück gedreht werden.

Die Ingenieurvereinigung Cuxhaven hat einen sehr interessanten Unternehmenseinblick erhalten und bedankt sich bei Herrn Strähnz für die kompetente Führung mit einem kleinen Präsent.

Ralf Steuck

# Impressionen Besichtigung Firma HAUX-LIFE-SUPPORT



